



～「流れ星新幹線」が海を越えて台湾へ～

Statement

淡海輕軌通車三週年 「光之所向」台日合作緣起

淡海輕軌通車滿三週年，搭乘旅次也突破千萬，這三年卻有超過一半的日子，全世界在疫情中度過，我們感謝所有旅客的支持與肯定，我們會繼續防疫、提供更好的服務，更祈願人民健康、世界平安。

2021年3月，JR九州公司舉辦「通車10週年- 流星新幹線」活動，以列車光影投射出如流星般的光芒照亮夜空，迴響相當熱烈。新北捷運公司特別攜手JR九州授權並共同合作推出「淡海輕軌通車三週年- 光之所向」列車光影秀，藉一道道通往天際的光束投射，象徵「光之所向，即是希望」，並為台日共同祈福。

淡海輕軌的「崁頂站」是台灣最北端車站，JR日本最南端車站則是JR九州的「西大山站」，在鐵道系統中，是台灣與日本最近的距離，疫情時受到日本的疫苗捐助，懷著感謝的心情，串連起台灣及日本對彼此的祝福，是「最短的距離」，也是「最暖的關心」。

新的一年，藉著投向天際的光，新北捷運公司與JR九州，共同祈願台日友誼長存、彼此平安，讓這道光，照亮世界，照亮新年新希望！

淡海ライトレール開業三周年 台日コラボレーションのストーリー

合計乗客数が1,000万人を突破した淡海ライトレールは開業三周年を迎えます。しかしながら、この三年間は半分以上コロナ禍と闘いました。だからこそ、全てのお客様に感謝の気持ちを伝えたい。我々はコロナ対策とサービス向上に努め、皆様の健康と世界の平和を祈っております。

2021年3月、JR九州は九州新幹線開業10周年イベントとして「流れ星新幹線」を特別運行しました。流れ星のような光で夜空を照らして、たくさんの感動を生みました。淡海ライトレールはJR九州と提携し、「光之所向」というテーマのもと開業3周年イベントを企画し、空に照らす光で「光の先は希望」というコンセプトを表現し、台湾と日本の皆様へ希望を伝えます。

台湾最北端駅の淡海ライトレール「崁頂駅」とJR日本最南端駅のJR九州の「西大山駅」は両国を結ぶ最短距離の駅です。コロナ禍において、日本からワクチンを頂き、我々は感謝を込めて、お互いに祝福し合います。最短距離というだけでなく、極めて心温まる気配りだと思います。

新年に向かい、空を照らす光で、JR九州と共に、台日の絆を深く結ぶことと平安無事を祈願します。また、この光で世界だけでなく新年の希望を照らしたい、そう願っております。



JR九州は、淡海ライトレール（台湾 新北市）が行う開業3周年記念イベント「光之所向」（Light the way）にて、当社が2021年3月に特別運行した「流れ星新幹線」を台湾で再現するため、同社とタイアップし、開業3周年を共に祝いすることといたしました。

当日は淡海ライトレールの車両（5両1編成）から光や音の演出を行うなどしてイベントを盛り上げます。なお、当日の様子は淡海ライトレール公式Facebook及びYouTubeにて生配信されますので、日本国内からもご覧いただけます。ぜひご覧ください。

どうか、みなさまの願いが叶い、希望の光であふれる未来になりますように！

1. イベント情報

- ・ 日程：2022年1月15日（土）～16日（日）
※出発式は1月15日（土）のみ
- ・ 運行ルート：台湾 新北市（紅樹林駅～淡水漁人碼頭駅）
※右図の路線図ご参照ください。
- ・ イベント会場：台湾 新北市「淡海ライトレールV07行政センター駅」前 広場
※繁体字：「淡海輕軌V07行政中心站」前廣場
- ・ 運行時間：約23分間



2. 淡海ライトレール公式 YouTube で生配信

ドローンを活用し、特別運行の様子は淡海ライトレール公式Facebook及びYouTubeにて生配信されます。

- ・ 配信日時：2022年1月15日（土）19:30～（日本時間）※出発式は1月15日のみ
2022年1月16日（日）20:00～（日本時間）
- ・ URL（Facebook）：www.facebook.com/NewTaipeiMetro
（YouTube）：www.youtube.com/channel/UCI5b0o6Rrff5xVIDzMTFekA/featured

運行の映像だけでなくイベント会場や、出発式（1月15日のみ）などの様子も生放送放映される予定です。当社もオンラインにて出発式に参加させていただき、イベントを盛り上げて参りますので、ぜひご覧ください。



▲写真はイメージです。

3. その他

「流れ星新幹線」スペシャルムービー

URL : <https://www.youtube.com/watch?v=2002jG1h7yU>